

I.N. 217.025

Nülgan, id. Augst 1884.

Liebe Freunde!

Wir fragen Ihnen nicht direktlich Herr Offizier nach mir  
glaubt nur allmäli mir Glück in der Erwartung Herr  
nachgegangenen Briefs in' Gattungshüß. - Hab ich  
jhm 25. Juii nachstehend Tafel Kainanoff unterrichtet.  
Haben anbertheß so war ich mir des Sturmes verabsalzt,  
langes Wosw kann ich sofort wieder vorgeführt, als ich  
sein Aufzettel sehr beobachtet geglückt war obdell des  
Orienten von ihm gegenwart nicht Unbeschaffung für nichts  
gesallt war. Ausgebaut hab ich mich lieber um bestimmt  
Rafriss kann ich manig nun aus wof nicht freiste,  
ob Gauw mögl. ein bloßes Klappertal gern vorbei  
so will ich das nicht lange zögern, en attendant non von  
Dase mit jener Störer Rauschheit zu getan. Es handelt  
sich um den Rafriss von oben von oben nicht von  
fran non sein: amaln non durch hälften General in  
non halbi. Ab Entfernung war mir mehr und  
Ende bestrebt worden von Mr.



Gallin g. Grimmel, Mr. bis Jafew und vnu beräts der  
Leküngan für nis verfymmen, hif glößly mit nimum  
infangmifchen Cornolus ~~verstrülfte~~ Rüffelungen bei  
nis augenfunden und lebt unter Aukram jen verlockend  
Nolij prüft gegeben ja W - mindestas gründig in Albaten fröhlig,  
mogenfumt, mo ift in nimum minder <sup>verstrülftheit</sup> bref der  
Omnien Abreint an nimum bel. Ratzen, offentlichschmid  
er war, ein fröhligem Gymmar auf die ramele (1823) in  
Endin laburk farn von Hennig gr. Caten bekam. -

Gatz da ift ob anzutunnen gnößig bin, mir vüfar und auf  
der monspringallan Leckebillan öffnlich früher als mit  
Hinter anfang feilen kann danor als vor niss Reife geb  
gnom Gaburdag jahnpalte nicht wifa die Ruth sein. Und  
if habe vefür am anke gatior nais finkloßwa abgefah  
läppan. Mit Ausbafffe Boingfris, vñnn ift vüfar him  
Ernährung geyn die gelsan, mit die kein auffallen  
nichts lebendinollen. Ernährungen nimm in grünlem ihm  
abgeborbenen træt für nis augenfunden ift vüfar  
manigfach nicht manig, als noller



der Schriftsteller, aber mancherlei gab ihm in der Biographie  
eine überaus eindrückliche Lebensgeschichte, die ihm mal  
nur nachdrücklichstes Zeugnis erfuhr, und wiederum manchen  
Lehrer, die an his Werken ganz erstaunt waren. Doch  
blieb in jener Entwicklungswelt kaum ein Raum am Ende, in dem  
man nicht irgendwo stand, wenn man Poesie am Ende in einer  
Art und Weise schrieb, die man nicht mehr kannte. Und so ist es  
Anfangs ein sehr großer Unterschied gewesen, ob man  
manchmal die oft überall an den Tagen geschriebene Arbeit,  
die geistige Mühewerksteine nicht dabei, manchmal aber  
nunmal jenen Platz in der Geschichte eines neuen Lebens  
wurde so mancher von den Dichtern wiederum in den Händen  
Bibliothekar geschafft worden. Ob sehr viele Gedanken sie hielten,  
wofür man eigentlich Lust oder Freude fühlte, ist auf alle  
möglichen Gedanken zurückzuführen, die im allgemeinen ja  
viele sehr schwerlich zu verstehen sind. Aber die Erfolge ihres  
in der Erziehung und Bildung der Kinder, die mit so  
gewissenhafte Lehrer und Lehrerin ausgestattet waren und gelehrt  
ihre gütigen Herzen nicht nur aufzufordern in Kraft und  
für andere gute Lösungen zu sorgen, die sie

Platz liegaren fränkisch-märkischen ~~und~~ ifc Bellus-nischan mit  
dem Habsburger Reichs-privilegiuß geheben. - Der Fürst  
selbst verboten den Tadel-Worten solt etwas vom Feind zu hören.  
Mögl. ist bei Ihnen gewiss mehr davon, was es in diesen  
Tagen mit dieser Freigabe im gegeben habe. -

Die entzückendste Farbe der märkischen Lüftlöffel, die mir  
auf dem Markt, ist sehr markant so dass ich sie mir  
fröhlich auf dem kleinen Kind nach Herzogtum Sachsen für  
auswendig zu meinem Erstaunen und Vergnügen habe. Nun  
meinen Glückwunsch zum neuen Hochzeitslinge Herrn familium  
colonum und des Herrn und seiner Ehefrau ganz herzlich  
bringen Größe an empfehlen will ich noch einzufügen. Natalein  
ist doch moland grübleiben? Hat sich vielleicht eine Beziehung  
nach Sachsen gemacht, resp. ist Prussia auf wenige Zeit dort  
gewandert? - Ich fürchte gern etwas von altem - Ich kann  
aber keinem Glauben schenken, dass gleichzeitig mit dem Geiste  
der neuen Kultur übernommenen Gesetzen ausgeschlossen, bestimmt  
seien, um welche Weise, bestimmt einer einzigen Form  
bestellt, die Sitten und Gebräuche im Norden geblieben - mehr noch  
scheint mir gewisser Gewöhnungsmarkierung, als das Reisen und  
Reisen und Zuhören ein Augen, umso mehr ist das aber - Sagt Ihnen  
der Meistersmann nicht mehr in allen Landen, abgesehen davon?  
Ich kann es allein nicht sagen und sage es mir auch nicht mehr  
als jahrelang mich allen Auseinandersetzung in Deinen nicht  
genugte Freude der Welt.